



MÉDECINE ESTHÉTIQUE

Dr SILVIO ZAMORA



La Médecine Esthétique a pour but d'améliorer la structure du visage et du corps afin de conférer une meilleure harmonie et du charme à la physionomie du patient, de même que renforcer son estime de soi.

C'est une branche de la médecine qui utilise des techniques et des procédures non invasives afin d'améliorer l'aspect de la peau, aussi bien celle du visage que celle du corps et ainsi contribuer au bien-être et à la santé générale du patient.

Les professionnels qui consacrent leur pratique à la médecine esthétique ont recours à des systèmes de traitement avancés afin de résoudre les problèmes esthétiques les plus variés à l'aide de méthodes simples, rapides, indolores aboutissant à des résultats satisfaisants.



TRAITEMENTS
FACIAUX

BOTOX

Utilisé pour l'élimination temporaire des rides d'expression, le botox permet d'obtenir une expression du visage à la fois sereine et détendue en agissant sur les muscles du visage. Il ne s'agit pas d'un matériel de comblement, le traitement est sûr et ne nécessite pas de tests d'allergie car la dose est si faible qu'elle ne comporte aucun danger. Le traitement habituel s'effectue dans le cabinet médical et sans interruption de l'activité professionnelle du patient.



IMPLANTS DERMIFIQUES / ACIDE HYALURONIQUE

Il s'agit d'un produit clé permettant de récupérer la jeunesse tout en atténuant les rides, de remplacer les tissus et de définir les contours du visage. L'acide hyaluronique présente une structure chimique invariable chez toutes les espèces; d'où la sécurité qu'il offre au traitement anti-âge du visage, notamment de par sa grande capacité permettant de capter l'eau et améliorer l'hydratation de la peau, en créant du volume et en préservant son élasticité.

RADIOFRÉQUENCE

À l'aide d'un effet thermique non ablatif l'on obtient des effets à court et à long terme dont le but principal est celui d'améliorer la peau et la graisse. Permettant ainsi de combattre le relâchement facial et corporel, ainsi que la cellulite. En définitive, la radiofréquence constitue une technique non ablatif qui ouvre la porte à de nouveaux traitements non- invasifs.



RICH

Traitement à base de techniques de mésothérapie qui utilisent des produits actifs tels que les vitamines et l'acide hyaluronique non réticulé, entre autres, et qui apportent de la luminosité, de la fraîcheur et un aspect plus jeune au visage.

PHOTO-RÉGÉNÉRESCENCE À L'AIDE DE LUMIÈRE PULSÉE INTENSE (IPL)

Il s'agit d'une source de lumière qui améliore l'aspect et la texture de la peau. Nous utilisons le système IPL pour atténuer les signes associés au "vieillessement" cutané léger et modéré, de même que les lésions vasculaires bénignes, les taches, les ridules, les pores dilatés et la perte d'élasticité. Peu également s'utiliser comme traitement complémentaire avec d'autres interventions médico esthétiques.



RÉHYDRATATION CUTANÉE

Afin d'aider à prévenir le vieillissement cutané et à préserver son hydratation et élasticité, nous utilisons des préparations cosmétiques. Il est important de personnaliser les traitements en fonction de l'âge et du type de peau pour des résultats optimaux.



PLASMA RICHE EN PLAQUETTES / PLASMA RICHE EN FACTEURS DE CROISSANCE

Au fil du temps les tissus du corps subissent des modifications qui entraînent le vieillissement naturel. Avec l'application de nos propres facteurs de croissance nous pouvons réduire et atténuer ces changements. En utilisant les protéines présentes dans le plasma du patient nous pouvons régénérer les tissus ; ils peuvent s'appliquer sur le visage, le cou, le décolleté, les mains, etc. Pouvant également s'utiliser en tant que lipo-greffe (comblement). En définitive, il s'agit d'un nouveau système qui nous offre de nombreux avantages esthétiques en utilisant nos propres ressources.

BIOSTIMULATION CAPILLAIRE CON PRP

À l'aide de micro-infiltrations sur le cuir chevelu en injectant du plasma riche en facteurs de croissance, il est possible de stopper la chute des cheveux, de renforcer les cheveux et de stimuler leur croissance. Il s'agit d'un traitement non chirurgical, qui en général ne nécessite pas d'anesthésie et ne présente pratiquement aucun effet secondaire.

NANOFAT

Ce n'est pas vraiment un traitement de lipo-greffe, il s'agit plutôt, en raison de son puissant effet régénérateur de la graisse émulsifiée, d'un traitement visant à rajeunir la peau, à corriger les ridules, mais surtout à corriger la pigmentation peu esthétique sur les paupières ou les poches sous les yeux.



TRAITEMENTS CORPORELS



HYPERHYDROSE AXILLAIRE

La cause de la transpiration excessive aussi bien axillaire que palmaire et d'autres parties du corps n'est pas encore bien définie; mais en général il existe une composante émotionnelle ou de stress qui conditionne l'apparition de ce désagréable phénomène. Pour l'hyperhydrose axillaire, il n'existe aucun doute, que cette technique est la plus sûre, avec des effets collatéraux extrêmement limités et surtout très efficace.

HYPERYDROSE PALMAIRE

Il s'agit d'un problème dont la cause reste inconnu et qui provoque des troubles aussi bien sur le plan social que professionnel. Dans ce cas de figure, la toxine botulique est très utile. Après les aisselles, la zone la plus touchée est celle des paumes des mains. La durée varie selon les individus, mais la durée moyenne est de 4 à 6 mois.

VARICES / SCLÉROSE VASCULAIRE

Il s'agit d'un traitement non invasif visant à l'élimination des veines anti-esthétiques des jambes. La sclérothérapie à base de substances détergentes est devenue une technique très efficace pour traiter les lésions vasculaires. Après une sclérose à la mousse les effets secondaires suite à l'intervention sont extrêmement rares.



TRAITEMENTS CORPORELS



MÉSOTHÉRAPIE

Au moyen d'injection à l'aide d'aiguilles très fines de substances diverses comme par exemple: L-carnitine, artichauts, substances homéopathiques, etc. Avec le soutien d'appareils afin d'obtenir de meilleurs résultats.

ULTRASON

Utilisé pour traiter la graisse corporelle localisée, la cellulite et en tant que complément important chez les patients en post-opératoire après une intervention de chirurgie esthétique.

ÉLECTROTHÉRAPIE

À l'aide de l'application d'électricité contrôlée et à très faible intensité à des fins thérapeutiques; cette technique permet de stimuler le système lymphatique et favorise la réduction de la cellulite.

RADIOFRÉQUENCE

À l'aide d'un effet thermique non ablatif l'on obtient des effets à court et long terme visant à améliorer la peau et la graisse. Permet de combattre le relâchement facial et corporel, ainsi que la cellulite. En définitive, la radiofréquence est une technique non ablatif qui ouvre la porte à de nouvelles possibilités de traitements non invasifs.

DERMABRASION

Indiquée pour retirer l'épiderme et la couche supérieure du derme en apportant un meilleur contour et une peau plus lisse tout en effaçant les traces de cicatrices, d'acné ou de dermatoses acquises ou congénitales.

DRAINAGE LYPHATIQUE

Il s'agit d'un type de massage qui vise à drainer et à déplacer le liquide lymphatique "stagné", en raison de causes diverses, voire des post-opératoires, favorisant ainsi son écoulement vers le système veineux correspondant. Particulièrement indiqué pour les

TRAITEMENTS PRE ET POST-OPÉRATOIRES

BÂ partir d'une série de traitements protocolisés de drainage lymphatique, ainsi que l'utilisation d'appareils esthétiques tels que les ultrasons et la radiofréquence entre autres.

CHIRURGIE AMBULATOIRE MINEURE

Correction des cicatrices anti-esthétiques, chirurgie des lobes d'oreille fendus; extirpation de tumeurs de la peau, nævus pré-malins soumis à examen, etc.

MÉDECINE ESTHÉTIQUE

DR. SILVIO ZAMORA E.

HOSPITAL QUIRON

PARQUE ALCOLEA, 7, 20012

SAN SEBASTIAN - GUIPUZKOA

943437100 - 638750157

CLINICA ASKABIDE

C/Easo, 79-bajo, 2006-Donostia
(Gipuzkoa)

TELF.: 943 44 47 92

silvio@esteticazamora.es

evelyn@esteticazamora.es